



Unifin recibe recorte de notas de Fitch por incumplimiento

Axis negocios

La arrendadora independiente mexicana Unifin Financiera sufrió un nuevo recorte adicional en su calificación crediticia, ahora por parte de la agencia Fitch Ratings, luego de que anunció que dejará de pagar intereses y capital de su deuda por los problemas de liquidez que enfrenta, por lo que iniciará un proceso de reestructura ordenada.

La calificadora, con sede en Nueva York, recortó la nota crediticia de Unifin en escala global de 'BB-' a 'C', o del tercer al último escalón en la clasificación de gado especulativo. En escala nacional, la calificación de Unifin fue recortada de 'A-(mex)' a 'C(mex)' o del séptimo escalón en la escala de grado de inversión al último nivel en la clasificación de gado especulativo.

“La baja en las calificaciones refleja que el 8 de agosto de 2022 Unifin anunció que tiene la intención de dejar de pagar los intereses y el capital de su deuda, y de buscar negociar un acuerdo de moratoria con sus acreedores para implementar una reestructuración de la deuda”, dijo la calificadora, en un comunicado. “Fitch cree que estos desarrollos constituyen que ha comenzado un proceso de incumplimiento”.

La agencia agregó que Unifin enfrenta un riesgo de ejecución significativamente elevado relacionado con la estrategia de la compañía y la incertidumbre con respecto a su franquicia y viabilidad a largo plazo.

“Fitch monitoreará la suficiencia de la información para la evaluación continua de la calidad crediticia de la entidad, lo que podría resultar en un retiro de la calificación al nivel actual si la entidad no revela suficiente información a Fitch y al mercado”, dijo la calificadora.